

Communication du groupe des Verts

«**M. LE MAIRE** : Je cède la parole à Benoît CYPRIANI.

M. Benoît CYPRIANI : Chers collègues, je tiens à vous informer que notre groupe ne se compose plus de 10 élus mais de 9. Nous venons malheureusement de faire les frais d'un de ces actes qui contribuent à discréditer la politique. Un de nos 4 Adjointes, Didier GENDRAUD, a décidé, à peine quelques mois après les élections, de quitter notre groupe tout en gardant sa délégation qu'il ne doit qu'à la représentation des Verts dans la société bisontine et à l'accord négocié entre les Verts, le parti socialiste et le Maire de Besançon. S'engager vis-à-vis des électeurs c'est s'engager au plan moral et éthique. Je vous remercie.

M. LE MAIRE : Je te remercie Benoît pour cette communication».

Dont acte.

Récépissé préfectoral du 5 décembre 2008.